

# XPRESS

## Dukung Program Pemerintah, Polres Sumbawa Barat Laksanakan Bansos dan Nutrisi MANTAP

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID)

Nov 1, 2024 - 10:09



Sumbawa Barat NTB - Sebagai upaya Implementasi Program pemerintah tentang perhatian terhadap terpenuhinya makanan yang cukup bagi masyarakat, Polres Sumbawa Barat melaksanakan BANSOS MANTAP dan NUTRISI MANTAP (Bermanfaat, Tulus Amanah dan Profesional) yang di canangkan

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK.

Program ini secara rutin dilakukan oleh Polres Sumbawa Barat dan Polsek jajaran terutama Bhabinkamtibmas, seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Ds. Kokarlian Polsek Poto Tano Brigadir I Nengah Kartu, Kamis (31/10/2024).

Kegiatan sosial yang dilaksanakan berupa pemberian Bantuan paket Sembako kepada salah seorang Warga yang dinilai memerlukan bantuan sebagai bentuk kepedulian anggota kepada warga binaannya.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K., melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, mengatakan kepada awak media bahwa kegiatan sosial yang dilaksanakan anggotanya sebagai wujud nyata Program Bansos Mantap dan Nutrisi Mantap yang dijalankan Kapolres Sumbawa Barat sebagai bentuk kepedulian Polri khususnya Polres Sumbawa Barat terhadap masyarakat kurang mampu di wilayah hukumnya, apalagi dalam program pemerintah sekarang pemenuhan kebutuhan makan yang cukup gizi mendapat prioritas, tentunya Polri dalam hal ini Polres Sumbawa Barat turut andil mengambil bagian untuk mensukseskan program pemerintah tersebut.

Dikatakan pula, Bansos Mantap maupun Nutrisi Mantap ini bisa berbentuk berupa bingkisan sembako atau makanan tambahan ( sebagai Nutrisi ) tergantung situasi penilaian anggota terhadap kebutuhan yang diperlukan warganya.

Melalui para Bhabinkamtibmas kegiatan sambang warga yang dilakukan secara rutin, maka informasi adanya warga yang sangat membutuhkan terutama soal kebutuhan makanan diperoleh yang kemudian ditindaklanjuti dengan memberikan paket Sembako melalui Program Bansos maupun Nutrisi MANTAP Polres Sumbawa Barat.

“Kami berharap bantuan yang diberikan dapat membantu warga yang tengah membutuhkan. Ini wujud kepedulian kami antar sesama, “ tutup kasi humas.  
(Adb)